

pas capables d'arrêter l'invasion de l'armée des méchants, mais ils secondent ses progrès...

Honneur à ceux qui, provoqués au combat, descendent dans l'arène, avec la ferme persuasion que la force de l'injustice aura un terme, et qu'elle sera un jour vaincue par la sainteté du droit et de la religion...

Par contre, refuser de combattre pour Jésus-Christ, c'est combattre contre lui. Il l'a nettement proclamé : il reniera aux cieux devant son Père ceux qui auront refusé de le confesser sur la terre (S. Luc, IX, 26.)

Dieu n'abandonne jamais ni d'aucune manière son Eglise. Celle-ci n'a donc rien à redouter des attentats des hommes... et il n'est pas douteux que, pendant toute la durée de cette lutte, Dieu n'assiste d'un secours particulier et le troupeau et les Pasteurs.

LÉON XIII.

Echo des conférences

Une conférence de charité vient d'être fondée parmi les étudiants de l'Université-Laval de Québec. C'est un événement important dans les annales de la Société Saint-Vincent de Paul du pays. Les jeunes confrères se sont déjà mis à l'œuvre : ils se réunissent une fois par semaine et visitent quelques familles pauvres.

Encore un des vœux émis par le récent Congrès des membres de la Société Saint-Vincent de Paul du Canada qui est mis en pratique.

A quand le tour des autres maisons d'éducation ?
